
令和６年度 発表会アンケート（記述欄） 
 

１ 一人ひとりを大切にしたいと願う園の姿勢は伝わりましたか 
ほし 〇 発表から直接的に伝わった！という訳ではないかもしれませんが、劇までの日々の

取組みで苦手なことはやらなかったよ、興味があることは頑張ったよ！という報告を

子どもから聞いており、得意な部分を見てくれているのは伝わりました。 

 〇 ほし組の発表なのだが、多くの先生がサポートしてくれているのが分かり、あらため

て感謝している。普段、夕方、ホールで遊んでいるときなどにも「こんなことできるよう

になりましたよ！」とか「鉄棒、上手でしたよ！」など、担任以外の先生も声をかけてく

れる。 

 〇 子ども達が自由にやっていた。のびのびとやっていた。やっていない子もやっている

子も認めるところがすばらしいと思いました。 

 〇 みんな笑顔でステージの上に上がっていて感動しました。 

つき 〇 各個人が声を積極的に出して物を売っていてすごいと思った。 

 〇 お店屋さんの制作から販売までのとてもクオリティが高くて、日々の生活の中での

学びがとても表れていたと思いました。 

 〇 みんなで一つのことをやるのはなかなか難しいがポップコーンやチケットなど、それ

ぞれが担当しているのが良いなと思った。準備の家庭もキッズリーで観れて、楽しみ

にできて良かった。 

たいよう 〇 発表会に向けてみんなで決めて衣装や小道具をつくって素敵な発表会でした。 

 〇 スタートする前の園長先生のお言葉に「うる（泣）」っときました。 

 〇 「太鼓の音が大きくて嫌」と最初は言ってたのですが、何度も練習しているうちに言

わなくなり、本番近くでは、「練習が楽しい」と家でもやって見せてくれました。苦手だ

ったことも、先生方やお友達と一緒に行うことで「好き」になったと思います。 

 

２ 開催のねらいはご理解いただけましたか 
ほし 〇 発表会に向けて毎日ねこに関わったり、劇に向けた取組をしているのがすごく伝わ

っていました。子ども達のために丁寧に考えてくださりありがとうございます。 

 〇 いつも散歩している道で落ち葉を拾って、船に飾りつけして出来上がったものを発

表会で見てもらえる子どもも嬉しいだろうし、遊びと発表会がつながっていていいな

と思った。 

 〇 普段の遊びのお散歩がテーマになっていてとても面白かったです。自分でお散歩

の準備してるんだなあと思いました。 

 〇 少しあっさり終わった発表会だと思いました。年少は集中力が限界なのかと思いま

すが、運動会のようにもう 1項目、歌でもダンスでも見たかったです。 

 〇 とことんの発表会や運動会は、いつも普段の遊びの発展として、子ども達はいつも

どおり遊んでいるだけで、大人に見せるために何かやるわけではないのが、ステキだ

なと思っています。お散歩や工作の様子、変なねこから手紙が来た時の子どものきら

きらとした表情が動画で見られてうれしかったです。普段の様子を見てもらいたいと

いう思いが伝わってきて感動しました。ただ、どうしても音声が聞き取りづらく．．．そ

こだけ少し残念でした。 

つき 〇 毎日の保育園での遊びからテーマをみんなで考えてやりたいことを形にしてくれた

ことがとても伝わりました。 

 〇 いつもお店屋さんごっこをしているので・・・服や売るもの、お店もあって、お客さん

まで来てくれたことを体験したおかげで一から作ることの楽しさだったり、自信につな

がったと思う。 

たいよう 〇 発表会の前から子ども達でサークルタイムをして決めたとのことで先生とみんなで

決めた演目で本人もすごく楽しみにしていてよかったです。みんな輝いていました。 



３ こどもを第一とする保育者のかかわりは伝わりましたか 
ほし 〇 子どもの興味関心を大切にし、強制したり、“ダメ!！”といった関わり方をしないよ

うにされているのがすごく伝わります。そうしてあげたいけど、家庭ではなかなかでき

ない・・・ので、とことんではそういう時間を過ごせているといいなと思います。 

 〇 準備するときになかなか気持ちが切り替えられずいたが、子どものペースに合わせ

てくれていた。 

 〇 今日の様子だけでなく、普段からよく聞いてくれていて、子ども達もすごく気持ちを

伝えやすそうです。 

 〇 先生は大変だと思いましたが、しっかり子どもたちに寄り添ってステージをつくりあ

げていたと思います。 

つき 〇 自分たちで製作したものをお店屋さんとして売ることを楽しみにしながら本番を迎

えられて、ステージの上での発表も緊張しながらも踊れたのは先生たちのおかげだと

思っています。 

たいよう 〇 なかなか前に出られない子を待ち、無理やり前に出すことなく声掛けしていてよか

ったです。 

 

４ その他、お気づきの点があればお書きください。 
ほし 〇 とても素敵な教育方針だと思います。反面、本人が苦手で興味が少なくて“経験

がない”のでできないということがないようにやってみようという交渉をしたり、協調

という部分が希薄にならないように、いつもよりクラスで同じことをする、ということ

に少しだけ粘ってみてもらうことを・・・まだ先でもよいけどたまに行ったり、思い出し

てもらえたら幸いです。 

 〇 ネコ耳としっぽと白いおなかがかわいかったです。ぐるっと回ってくれたので写真

撮りやすかったのと、見やすかったです。 

 〇 いつも小道具や衣装まで作っていただいてありがとうございます。本人はとても

満足し、楽しんでいたようです。 

 〇 「はるき先生がネコの服作ってくれて嬉しかった」と言っていました。いつもありが

とうございます。先生たちがすべて準備するのはすごく大変だろうな．．．と心配で

す。「もし余裕のある方はこういった作業をお手伝いしてもらえませんか？」と保護

者に声を掛けては駄目でしょうか？私だったら少しでも協力したいのでいつでも声

を掛けてください。  

つき 〇 最初のお店屋さんのシステムが分かりにくく、チケット？おかね？となりました。 

 〇 ヒーローのところは後ろの席では見にくかったです。 

 〇 お店屋さん（映画館の売店）からのステージショーという流れがとても自然でみん

なが楽しめる発表会にしてくださったことがうれしかったです。製作の準備など、と

ても大変だったと思います。素敵な発表会にしてくださり本当にありがとうございま

した。 

 〇 お忙しい中、ステキな発表会をありがとうございました。映画前のお店屋さん、と

ても楽しめて次はどこに行こう!!ってワクワクしました。ヒーロー＆アイドルもそれぞ

れ個性が出ていてよかったと思いました。 

たいよう 〇 運動会の時のように場所(子どもの居場所)等を書いたプリントをいただけたらよ

かった。 

 〇 １２月だと遠方の祖父母が雪で来れない可能性があるため、１１月くらいだとありが

たい。 

 〇 最後の発表会、とっても良かったです。子ども達も楽しそうでした。 

 〇 太鼓はとても感動しました。素敵な思い出になりました。ありがとうございました。 

 


